
Sorpresa en la cuenca extremeña y la Generalitat 
sigue apostando por el Ebro 

 

REDACCIÓN Como una auténtica sorpresa ha caído en el PSOE y en la Junta extremeños la noticia de que el 

Ministerio de Medio Ambiente y Rural ha presentado a Valencia y Murcia un proyecto para la construcción de 

un nuevo trasvase desde el Tajo Medio como alternativa económicamente más viable que la cada vez más 

cara desalinización de agua del mar.  

Según Otr/Press, el PSOE habló ayer de "globo sonda" desde el PP murciano y valenciano, ya que ninguna 

institución extremeña lo conoce, mientras a la Junta no le consta ninguna iniciativa en ese sentido. Desde el 

también socialista gobierno castellanomanchego no se ponen pegas al nuevo trasvase "si el agua es para 

beber", mientras desde Murcia y Valencia se sigue apostando por las interconexiones de cuencas, pero con el 

Ebro como primera opción. 

Por su parte, el secretario general de los populares extremeños, César Díez Solís señaló que su partido está 

"dispuesto" a ponerse en contacto con la Junta para hablar sobre la construcción del trasvase del que "sólo 

existe un estudio previo". Los "populares" estarían dispuestos a que se construya, pero siempre que "los 

extremeños no sean los únicos que trasvasen agua", por lo que están a la espera de que el Gobierno presente 

"una propuesta seria". 

El Gobierno valenciano considera "bueno" traer agua de Extremadura, como informo el vicepresidente tercero 

de la Generalitat valenciana, Juan Cotino. "Puede ser interesante siempre que los técnicos así lo entiendan", 

afirmó, aunque se debe "comenzar con el trasvase del Ebro, que es el que está más cerca". En este sentido, 

señaló que también se podría traer agua del Ródano, "porque hay suficiente cantidad", pero insistió en que 

debe comenzarse "con lo que está más cerca". "La Expo de Zaragoza estuvo a punto de no realizarse porque 

este río se iba a desbordar", incidió Cotino 

El consejero murciano de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá, insistió en que seguirán apostando por los 

trasvases entre cuencas, porque "la desalación no sirve y no es alternativa para la agricultura". Añadió que 

seguirán demandando los caudales del Ebro, pues la desalación sólo sirve como complemento, pero "no es 

una solución para la agricultura, porque no pueden afrontar los altos precios a los que está llegando el agua 

desalada".  

  VOTE ESTA NOTICIA   
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